

Team たなか笑

令和7年12月23日 NO62
柏市立田中小学校 並木孝樹

【全校】2学期が終了しました！

本日で2学期が終了となりました。2学期は77日間でした。宿泊行事や校外学習、わくわくステージなどたくさんの大規模な行事がありましたが、子ども達は元気いっぱい、笑顔満開でがんばりました。終業式は体育館に全員集合しました。毎月の全校朝会はオンラインだったので、人々の対面で嬉しく思いました。全校児童が920名なので、ぎっしりです。自分からは2学期の振り返りをしました。「お勉強」と「なかよし」について○△×を自己評価して手をあげてもらいました。「あいさつ・返事・後始末」も同じようにしました。ご家庭でも話題にしていただければ幸いです。

その後は生活委員会からのパフォーマンスと「よろこびのうた」を4~6年生はドイツ語で歌い、1~3年生は日本語で歌いました。素晴らしい2学期の最終章でした。



【全校】手紙・はがきの書き方を授業しました！

先週まで手紙・はがきの書き方について郵便事業で作成したテキストをもとに全校児童に授業しました。自分と教務主任が分担して全クラスを回って授業しました。学習指導要領には様々な教科の本文や解説に「手紙」に関する記述があります。今回は時節柄、年賀状に特化して授業をしました。喪中や年賀状じまい等のご家庭の事情もあるかと思いますが、このような体験は貴重だと思っています。



*保護者の皆様、2学期も様々なサポート、ご協力、ご理解をいただきありがとうございました。子ども達の成長ぶりがうれしいかぎりです。どうぞよいお年をお迎えください。